

01/23 Sitzungsprotokoll - 05.01.2023

Protokoll der Sitzung am 05.01.2023

Protokoll-Nr 01/23
Anwesende: ALG, ChrKr, OB, RJ, TDU
Entschuldigt: HD, HSE, HUT, JUN, LUC, SÖX, JD, K8, LIT
Sitzungsleitung: JZ
Protokoll: OB
Gäste: JZ, L66, TIM
Protokollbeginn: 20:17

Gast-Anträge

Die Gruppe Kontaktdaten kriegste gleich möchte wieder Dauerraumnutzer werden. 1. Samstag im Monat Gruppen (ab April, da im Februar und März bereits Termine sind)

Abstimmung: [5/0/0] => Antrag angenommen

L66 wird am 06.01.2023 die 1.OG Küche nutzen.

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

Einkauf

**dieser
Freitag:**

- Zwischen: nicht geöffnet
- Abend: nicht geöffnet
- Nacht: nicht geöffnet

Montag:

- Zwischen: TDU
- Abend: OB

Mittwoch:

- Zwischen: INT
- Abend: OB

Freitag:

- Zwischen: Endzeitkrümel
- Abend: Endzeitkrümel

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

Für den zweiten Winterfesttag wird Abendorga gesucht, es muss sich um Catering, Ausschank, etc. gekümmert werden. BrotBackDude möchte Catering machen.

Am 22.04. findet das erste Konzert kommenden Semesters mit Fancity und Kabinett als Bands statt.

Macht euch über eine eventuelles Eructation Gedanken, bis jetzt hat eine Band angefragt. Anmerkung: Muss nicht Metal sein.

Am Sonntag treffen wir uns für die Festwochenplanung ab 19:00 im Cafe, davor treffen HUT und RJ sich um 15:00 für den Kulturpool zur Anhörung und Aussortierung von Bands für das kommende Semester, E-mails beantworten, etc.

Am 11.01. trifft sich RJ um 18:30 im Haus mit Tobias Eppinger für das Booking-planen für die Festwoche.

Öffentlichkeitsarbeit

SSD und RJ haben sich überlegt ein Video drehen zu lassen / zu planen für die Festwoche. Sie werden sich mit Abgedreht und AFK treffen um zu klären ob generell das Drehen von Teasern etc. möglich ist. Solche würden dann z.B. auf der Website erscheinen, als Werbung und als Auftakt auf die Festwoche. Weitere Hilfe ist wie immer gerne gesehen.

Personal

Ismael (Hausmeister) ist bis Ende nächster Woche im Urlaub.

<CKR geht.>

Gestaltung/Instandhaltung

Antrag: RJ beantragt einheitliche Bettwäschen für den Übernachtungs-Raum.

<Antrag zurückgezogen>

<INT kommt>

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Di, 10.01.	Verein	Kulturpoolsitzung	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: keiner
Fr, 13.01.	Krümel	Endzeit	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: PRE,HSE,ALG
Mo, 16.01.	Extern	Programmausschuss (SKUSS)	
Fr, 20.01.	Konzert	Winterfest Tag 1	<ul style="list-style-type: none"> Auftritte: Knorke, StereoDrama, Gerda und die anderen Betreuer: keiner Catering: L66,ChrKr Bandbetreuer: keiner Promo: keiner Techniker: JZ
Sa, 21.01.	Konzert	Winterfest	<ul style="list-style-type: none"> Auftritte: Axit, Captivated, Beyond Confidence Betreuer: keiner Catering: keiner Bandbetreuer: keiner Promo: keiner Techniker: JZ
Fr, 27.01.	Krümel	Pflanzentausch	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: RJ,LIT

TOPs

VS Auszeichnung

- der AStA/ StuPa hat eine neue Auszeichnungsform eingeführt. Eine besondere Form ist die Ehrenmitgliedschaft
- PA möchte Hermann Fabrizio und Christian Bühler vorschlagen, da sie für das Z10 als auch das AKK sehr viel getan haben
- zudem schlägt er vor, dass das Z10 K2 vorschlägt. Kosmo war sowohl Z10 als auch UStA Finanzer er hat sich zu seinen aktiven Zeiten sehr stark für die Studierendenschaft eingesetzt.
- PA beantragt, dass der AStA, das AKK und das Z10 gemeinsam Hermann Fabrizio und Christian Bühler sowie Andreas Kosmider für die Auszeichnung "Ehrenmitgliedschaft der VS" vorschlagen. *vertagt*

AKK90 Sommerfestival

- PA (ehemaliger Z10 Finanzer) organisiert 2023 im AKK das Jubiläumsfestival zum 45-jährigen Bestehen (oder 90 Semester)
- er macht auf die AKK Termine aufmerksam (25.5.-11.6.23) und hofft auf Synergien
- RJ und TDU betreuen Antrag: PA beantragt sowohl Technik- als auch Küchenequipment sowie die Übernachtungsräume des Z10 25.5-11.06

Ü-Raum

Antrag: Das Schloss des Ü-Raum wird geloggt, da über den Ü-Raum Zugang zur Mitarbeitertoilette besteht *vertagt*

Putzplan Januar

- Felix wird mit den TA's reden bezüglich RJ's Vorschlag per Mail *dringend*

Hausverbot DAR

Antrag: RJ beantragt, dass DARs Hausverbot aufgehoben wird. *vertagt*

Engagement Tobias Eppinger

Antrag: RJ beantragt, dass der Verein der geleisteten ehrenamtlichen Arbeit von Tobias Eppinger bei Veranstaltungen, der Unterstützung beim Booking und im Kulturpool entgegenkommt mit einem Z10-Shirt und einem Bierabo als Dankeschön. *vertagt*

Klapprahmen

- Viele Wände des Hauses sind noch sehr kahl (z.B. im Esszimmer, etc), an denen man Klapprahmen befestigen könnte, wodurch auch Raumnutzer unser Angebot zu sehen bekommen.
- RJ sucht bis nächste Woche Angebote um einen Antrag aufstellen zu können.

Sitzungsende: 21:42

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung